



Stroh- und Holzsterne für die Christbaumaktion

GEIGANT. Nun sind fast alle Vorbereitungen getroffen und es geht ans Verpacken für die Pilgerfahrt nach Rom. Anfang der Wochen übergab Michael Gruber den Schwarzen Panduren an die 370 Holzsterne, ausgesägt in vielen Stunden aus Sperrholz. Gruber freut sich, dass seine Sterne an einigen ausgesuchten kleinen Christbäumen im Vatikan hängen werden, unter anderem im Audienzsaal „Sala Clementina“. Die Vorsitzenden der

Schwarzen Panduren, Michael Gruber und Alexander Weingärtner, dankten für die Bereitschaft, sich an der Christbaumaktion zu beteiligen und nahmen die Kiste mit den Sternen in Empfang. Bereits verpackt sind mehr als 400 Strohsterne von Christa Stautner und ihrem Team. Auch diese werden an einigen Christbäumen hängen und für bayerisch-böhmische Weihnachtsstimmung im Vatikan sorgen.

Foto: wet